



## 7 PREGUNTAS AL LOBO

¿Cuántos ejecutivos habrán de morir contaminados para que la contaminación comience a ser un problema?



¿Cuántos Planes de Desarrollo serán precisos para que una peseta llegue a tener sesenta dólares?



¿Hasta cuándo dieciséis muertos en Belfast por bombas seguirán siendo más importantes para cierta prensa que ochenta en España por accidente de ferrocarril?



¿Hasta cuándo se seguirán poniendo películas de Humphrey Bogart en cines de riguroso estreno?



¿Cuándo podremos encontrar en los quioscos una revista tan reaccionaria como «Playboy»?



¿Cuándo se darán cuenta los político-canantes que como más claras se ven las cosas, sobre todo en política, es con el estómago vacío?



¿Cuándo desaparecerá la censura cinematográfica?



EL AÑO  
QUE VIENE.  
SI DIOS  
QUIERE.

Los sevillanos residentes en la calle de la Marmota no estaban muy contentos con este nombre. Les parecía despectivo hacia su condición trabajadora. No sé por qué, puesto que las marmotas son animales con tan buena fama laboral que no me explico cómo aún no han conseguido la medalla del Trabajo. Pero los vecinos han propuesto, y el Ayuntamiento de Sevilla ha concedido que, en adelante, la calle lleve el nombre de otro animal: el armiño. El nombre es mucho más repipi, desde luego, pero no sé si estos trabajadores se habrán dado cuenta de que el armiño, tan hermosa-mente blanco él, tiene como finalidad comercial el arrancársele la piel para abrigar a señoras ricas. Hecho tampoco muy grato para una calle de trabajadores, a la hora de la comparación.

★

La verdad, me ha defraudado que sólo den poco más de cien mil pesetas por las alhajas decomisadas a los diez concejales del Ayuntamiento de Vigo, aquellas famosas alhajas que fueron regaladas por entidades particulares y por lo cual el Supremo les destituyó de sus cargos. Resulta que cada uno salía a poco más de diez mil pesetas. Una miseria. A lo mejor hasta hay municipales que aceptan más y siguen en sus cargos.



Una familia de Tarrasa ha encontrado una salamandra dentro de una botella de leche. Y a mí me ha llamado poderosamente la atención que un portavoz de la empresa embotelladora haya explicado que, en el caso de que el animal se encontrara en la botella ya en la factoría, no había peligro para el consumidor, porque la esterilización de los envases se verifica con tratamientos que impiden la presencia de virus. Y digo yo: si a uno no le gusta la leche con salamandra, por muy esterilizado que el

animal esté, ¿de qué sirven las consolaciones?

★

Todos los periódicos han dado la noticia de que un niño canario de dos años se fuma cuatro pitillos al día. Y hasta celebró la Nochebuena pasada fumándose un puro. Si la Tabacalera, como se ha dicho, no pone trabas a la expansión del tabaco canario en la Península, no veo la necesidad de que los isleños comiencen a consumir su tabaco a tan temprana edad.



Refiriéndose a las sanciones impuestas por Pegaso a sus jurados de empresa, «Cambio-16» dice: «Cuando un juez ordena la inmediata readmisión al trabajo de seis miembros de un Jurado de Empresa suspendidos de empleo y sueldo, y la empresa se niega a cumplir la sentencia, que no admite recurso, algo muy grave ocurre en el terreno de las relaciones industriales y hasta en la entraña misma del sistema de Derecho vigente en este país». Lo que yo digo: con estas cosas, la verdad, se le quitan a uno las ganas de ser juez.

★

Una peña de solteros de Sigueiro (La Coruña) se ha propuesto devorar un asno en una comilona. ¡Que les aproveche! Aunque sospecho que tal burrada no es nada patriótica justo cuando el Ministerio de Comercio acaba de conceder licencia para importar 7.300 toneladas de carne congelada. Subversión. subversión llamaría yo a eso.

★

¡Malaventurados los niños que no son pobres, ni tienen padres inútiles para el trabajo, ni una docena de hermanos menores a quien atender, ni ocasión de salvar a nadie, porque

nunca podrán ser elegidos para la Operación Plus Ultra!

★

Don Nicolás Franco Pascual de Pobal, sobrino del Jefe del Estado y consejero nacional del Movimiento, en una entrevista política concedida a «Mundo», lanza un «Fuera el inmovilismo» que, así de pronto, uno se lo encuentra escrito en un muro y piensa que ya están otra vez los comunistas en danza.

★

Hace unos días, al abrir las puertas del Palacio de la Audiencia de Almería, los funcionarios judiciales se encontraron con un hombre vestido con una bata blanca de médico que se fumaba un monumental puro. Detenido, el individuo explicó que sólo intentaba llevarse las togas de los abogados, las campanillas, el crucifijo y el escudo de la ley. Posiblemente intentaba montar un juicio por su cuenta... Pues el reo ya lo tiene, con bata blanca y puro.

★

En los últimos cinco años se han contraído en España unos dos mil matrimonios gracias a los ordenadores electrónicos, cuya aplicación celestinesca se está promocionando mucho últimamente. Las famosas maquinillas nos están quitando ya hasta la libertad de equivocarnos al elegir conyuge.



Una publicación del Ministerio de Comercio comenta que el Acuerdo de Portugal con el Mercado Común, «por su mayor profundidad y amplitud, viene a suponer un aumento del número de países que gozan en el Mercado comunitario de ventajas mayores que las otorgadas a España». ¡A ver si nos ponemos de acuerdo, caramba! ¿No habíamos quedado en que a España no le interesa integrarse a Europa? Pues nada de retenciones. Y que Portugal haga de su capa un sayo, que nuestras capas ya lucen su gracia y su tipismo en hombros de los «tunos».

## LAS HUELLAS DACTILARES DE LOS FAMOSOS

Muchas veces los famosos pasan a nuestro lado sin que nosotros nos demos cuenta. HERMANO LOBO quiere ayudar a sus lectores a saber quién ha bebido en su vaso antes de que usted lo haga. Por ello ofrece las huellas dactilares de las siguientes glorias nacionales: Raphael, Palomo Linares, Marisol, Alfonso Sánchez, Estrellita Castro y las de un alto y conocido funcionario que ha preferido permanecer en el anonimato.



**HERMANO LOBO** • SEMANARIO DE HUMOR DENTRO DE LO QUE CABE • Director: ANGEL GARCIA PINTADO  
Editor: EDICIONES PLEYADES, S. A. • Redacción y Administración: Plaza Conde Valle de Suchil, 20-MADRID-15  
Tel. 224 65 72 al 77 • Impresión: HAUSER Y MENET, S. A.-Plomo, 19-MADRID-5 • Dep. legal: M. 12.974-1972